
平成 26 年 4 月 22 日 

文責：学生会代議員議長 柳原 樹 

代議員総会 
今回の総会内容 

・学園祭統括よる挨拶 

・リーダーズセミナーについて 

・意見交換会について 

・代議員総会議長選出について 

・学生企画補助金制度委員の新メンバー募集 

 

 

【学園祭統括よる挨拶】                    担当：佐藤 紘平、目 静香 

 学園祭統括の佐藤君と目さんより挨拶がありました。去年の来場者数が 1 万人だったので、今

年は 3 万人を目指したいという意気込みを話してもらいました。学園祭統括の二人を主軸に皆で

力を合わせて学園祭を成功に導きましょう！ 

 

【リーダーズセミナーについて】                    担当：佐藤 紘平 

 佐藤君よりリーダーズセミナーについての説明がありました。 

 5 月 11 日 京都造形芸術大学 未来館 F302 9 時 45 分〜17 時 30 分 

人数は 100 人程度です。午前中に学生でミニゲーム、自己紹介、お昼を挟んだ後に本間先生に指

導していただきます。 

 費用に学生会費から、ペン 50 本 5000 円、お菓子 4000 円の支出をするか決議をとりました。

賛成票が多数で、学生会費からの支出をする事に決定しました。 

 

【意見交換会について】                         担当：柳原 樹 

 柳原より４月 15 日の意見交換会で話し合われた内容の報告がありました。 

意見交換会では体育大会をやりたいという意見があったので、代議員の方には各学科へ案件を持

ち帰り、意見を聞き、学科の中で「賛成 or 反対」のどちらであるかを決めてきてもらいます。 

 

【代議員総会議長選出について】                     担当：柳原 樹 

 柳原より代議員総会議長の説明がありました。 

そのなかで新しい代議員総会議長を募りました。次期代議員議長に決まった人には、10 月頃まで

現議長の仕事を手伝い、引き継ぎを行い、そののち交代をしてもらいます。 

 



 

【学生企画補助金制度委員の新メンバー募集】            担当：眞名井 はるか 

 眞名井さんより学生企画補助金制度委員の新メンバー募集の説明がありました。 

総会中に学生企画補助金制度委員の新メンバーを各学科から選出しました。 

 

次回総会 5 月 27 日（火）NA301 にて 18：10～です。 

次回意見交換会 5 月 20 日（火）S24 にて 18：00～です。 

 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題は、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 

 

 


